



# きりんぐみだより

11月

2025年11月4日 保土ヶ谷保育園  
きりん組担任

## 子どもたちの様子

ついに！先日ログハウスに行ってきました！“この日に行こうね”と約束してからすぐにおうちの人にお話したり、あと何日寝たらログハウスか友だちとカレンダーを見ながら確認したり…。当日は朝からそわそわ…。行きの道では「やっと行ける日がきたー！」「胸がドキドキわくわくしちゃう～！」「昨日メロンパン作りで今日はログハウスなんて最高すぎる！」なんて、嬉しい気持ちたっぷりの会話がたくさん聞こえてきました。ログハウスでは、走り回って滑って登って…汗をかくくらい思いっきり遊びました。今日のために特別お弁当に詰めてくれた給食の先生、それを持って届けてくれた園長先生のおかげで、みんなでピクニック気分でお昼ご飯も食べられました。

ただ保育者が決めて行くのではなく、みんなで協力して100点カードをそろえたからこそ、行けた！という喜びを感じているようでした。「あと4回カードもらえば次は保土ヶ谷公園に行けるぞー！」と仲間に呼びかけている姿があったり、ログハウス前日の帰りの会で持ち物を伝えると、忘れないように紙に持ち物を書いてリュックに入れている子が何人もいて、年長ならではの姿に嬉しくそして誇らしくなりました＾＾次は保土ヶ谷公園に23人で行くぞー！

## みんなでピッカピカにしよう！

先月にあったサンマの食育で、給食の先生や事務所の先生たちにピカピカになったお皿をみせて褒められると、そこからいつも以上に火が付いた子どもたち！今まで自分の食べた分をきれいに完食することだけが目標でしたが、クラスに配膳された分、全てピカピカにしたらびっくりするのではないかと考えたよう＾＾その日以来、給食がクラスに運ばれてくると、すぐに確認し、「今日はみんなでピッカピカにできそう！」「昨日のは苦手だったけど、ひじきならいくらでも食べられるわ！」なんて言いながらみんなで協力体制をとる子どもたちです＾＾そんな友だちの姿を見て、野菜を食べるのが苦手な子も、「ちょっとだけたべてみる」なんて挑戦しています。少しでもみんなで力を合わせて…と一人ひとりが思っているからこそその姿が何より嬉しいで

## 今月の活動とお知らせ

朝夕の気温の差があるため、衣服の調整をお願いします。いよいよ来月の頭に運動遊び発表会があります。リハーサルの日は9：15までの登園をお願いします。

7日（金）英語 17日（月）身体測定

18日（火）地区センター（運動遊び発表会リハーサル午後） 21日（金）英語  
26日（水）幼児集会 27日（木）地区センター（リハーサル）